



smile



はじける笑顔に 花が咲く

きれいだワン

ほーのパンマ!

ひまわりが織りなす
じゅうたん
黄色い絨毯



約100万本の
八重ひまわり

8月30日、31日の2日間にわたって倉持地区で開催された「あけのひまわりフェスティバル」では、約100万本の八重ひまわりが咲き誇る会場に市内外から約6万人が訪れました。ひまわり畑の壮大な景色を楽しむだけでなく、会場内では音楽演奏が行われ、飲食ブースも多数出展。来場者は、美しいひまわりに囲まれながら、思い出に残る一日を過ごしました。



stage



歌って踊って みんなで騒げー

ひまわりパークに夜のステージで大熱狂

100万本のひまわりに囲まれて はい!チーズ!



spot



PHOTO スポットではい!チーズ!

今年も大好評 風鈴ロード

あけのひまわり
フェスティバル

8/30(土)~31(日)

来年も会いたくなるひまわりが
筑西市にはある

今年も約100万本の八重ひまわりが見事に咲き誇り、まちに彩りを添え、たくさんの笑顔をお届けしてくれました。来年もみなさんに「ひとつの花から広がる感動」をお届けされるイベントを目指して、スタッフ一同、全力で取り組んでまいります。ぜひ来年もひまわりフェスティバルにご期待ください!

ひなた まさゆき
明野ひまわりの里実行委員会 日向 正行 会長

